

Nuevo operativo médico se realizará el próximo viernes 12 de abril en Vega del Molino de Longaví

Cada cuarenta días se realiza un operativo de salud con el programa municipal “Médico a domicilio”, que se traslada hasta el sector cordillerano para atender de forma presencial a las familias que viven en el sector.

Longaví. Una nueva visita médica prepara el programa “Médico a domicilio” de la Ilustre Municipalidad de Longaví en el sector cordillerano de Vega del Molino, iniciativa impulsada por el alcalde la comuna, Cristián Menchaca, para atender a los vecinos de las localidades más apartadas, “Efectivamente, hemos programado durante todo el año visitas médicas a los sectores más apartados de la comuna, este próximo viernes es el turno para los vecinos del Vega del Molino, allá en su sede vecinal serán atendidos por el médico Ignacio Chamorro y su equipo compuesto por enfermeras, además se incluye a la profesional de podología porque sabemos la demanda que existe en pacientes crónicos, el objetivo es atender a nuestros vecinos sobre todo antes de la llegada del invierno”.



Asimismo, Patricia Villalobos, vecina y coordinadora de la actividad en la zona precordillerana, manifestó que, “Esta-

mos muy contentos de poder recibir nuevamente este programa que es muy beneficioso para nuestra comunidad, para nuestros adultos mayores so-

bre todo porque necesitan sus controles mes a mes, y en este caso el doctor viene mes por mes y ahora en abril le toca la visita, y esto es muy benefi-

cioso porque nuestra localidad es un sector muy apartado, de difícil acceso, sobre todo en invierno, y nuestros vecinos me han expresado que están muy contentos de que estos programas se realicen, es un excelente equipo de trabajo y estamos muy agradecidos de las gestiones del señor alcalde”.

Finalmente, la Directora de Desarrollo Comunitario, Nicole Soto, manifestó que, “Estamos muy conformes con el trabajo que se está desarrollando en los sectores más apartados con este excelente programa médico, muy cercano a la gente por lo demás, así que solo invitamos a la comunidad que requiera de estos servicios que se puedan contactar con nuestras oficinas para poder coordinar visitas algún territorio o localidad, son las instrucciones que nos entregan nuestro alcalde en post de la comunidad”